

各クラスでひなまつり会を行いました。ひなまつりについての話を聞いていると… お雛様とお内裏様の着物を着た所長先生と主任先生がお部屋に来てくれました。「お 雛様とお内裏様や!」と大喜びの子どもたち。「ひなまつりは女の子の健やかな成長 と健康を願ってお祝いする日です。」とお祝いにお菓子を届けに来てくれました。二 コニコ笑顔でとても嬉しそうな表情を見せていた子どもたちです。パネルシアターを 見たり、音楽を聴いたりし楽しい雰囲気の中で日本の伝統文化に親しみ、季節感を味 わうことが出来ました。

0.1歳児

お内裏様とお雛様に変身した所長 先生たちにおやつをもらって、ひな 祭りの雰囲気を味わいました。



ひな祭りの特別なおやつにみ んな手を叩いて大喜びです♪



『うさぎちゃんとう れしいひなまつり』 というお話のペープ サートを見ました。 子どもたちは興味を もってじっと見てい ます。

『もりのひな祭り会』のシアター を見ました。色々な動物たちが 出てきて、子どもたちは楽しんで 見ています。



「かわいいね~」と話しながらお雛様と お内裏様にタッチをしに行きました。





2歳児は学級閉鎖の為、 後日各クラスでひな祭り のカードシアターやお話 を楽しみました。

3·4·5歳児

わあ~! お内裏様とお雛様だ あ!びっくり!!



お雛様とお内裏様の着物を 着た所長先生と主任先生が お部屋に来てくれ、大喜びの 子どもたちでした!

「今からなにが始まるの かな…!」と楽しみに待 っています…



「うれしいひなまつり」を歌いながらパネルシアターを見たりひなまつりに食べる物や飾るものの絵本を見たりし、ひなまつりの由来や言い伝えを楽しく知ることができました。



ーーー 白酒の変わりにカル ピスを飲みました 日間の変わりにガルピスを飲みました。ひなまつりという行事に親しみをもって友だちと楽してお菓子 をいただきました♪



みんなで一緒にひな祭りを 迎えられたことを喜び、「こ れからも健康に気を付け て、どんどん大きくなって ね」とお菓子を頂きました。 そして、お祝いすることの 喜びを感じていました。

